

2024年3月

# トラストだより

株式会社 東京トラスト

杉並区西荻北2-3-9トラストビル3F

☎:03-3399-2103

<https://www.tokyotrust.co.jp/>



## 3月7日はサウナーにとって

### 一年で一番アツい日

この日は各地でサウナイベントをやっています。  
サウナは汗をかくことで血流が促進するので  
体の水分や不要な塩分も減らすことができます。  
その結果、やせ体質になり、むくみをとることができ  
良いこと尽くし!!近くにサウナ施設や気になっている  
サウナがあればこの機会に足を運んでみてください。



## 能登半島地震避難所支援

2月11日・12日

石川県七尾市と穴水町の避難所に

悪臭対策・ノロウイルス対策

感染症対策として

噴霧器を設置してきました。

代表川辺が設置している様子が  
北国新聞に掲載されました。



噴霧器・スプレーボトル設置の様子

避難所トイレ悪臭対策 穴水に超音波加湿器



トイレの悪臭対策で  
設置された加湿器一  
穴水町下唐川集会所

次亜塩素酸水溶液普及会議が設置  
避難所のトイレの悪臭対策に役立ててもら  
うと、一般社団法人次亜塩素酸水溶液普及促進  
会議(札幌市)のメンバー5人が11日、穴水町  
内の避難所を訪れ、次亜塩素酸水を使った超音  
波加湿器を設置した。  
同会議によると、次亜塩素酸水を適切な濃度  
で加湿器に入れると、トイレの消臭効果に加え、  
ノロウイルス対策にも有効となる。  
住民25人が身を寄せる下唐川集会所では、メ  
ンバーが加湿器や手を消毒する機器を取り付  
け、使い方を説明した。



感染対策チーム(JFK)と避難所にて

日本テレビ系列の北日本放送と  
MRO北陸放送で放映されました。



川辺



断水が続いている地域では特に避難所での  
トイレの臭いが問題になっており対策が進められて  
います。噴霧器を設置する事で「ニオイが消えた」と  
高評価でした。また、ノロウイルスは  
被災地だけではなく、全国で流行しています。  
厚生労働省が殺菌水として認めている  
次亜塩素酸水で感染症・消臭対策を実施しました。

※ノロウイルスにはアルコールは効果がありません